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Résumé : L’économie mondialisée favorise une domination excessive des 
valeurs matérialistes, elle accroît les inégalités et elle réduit 
paradoxalement les solidarités.  La concurrence entre les hommes et la 
recherche de maximisation de la consommation comme fondement du bien-
être s’opposent parfois aux droits de l’homme, non pas dans leurs objectifs 
mais dans leurs effets. Les analyses économiques ne mettent jamais en 
évidence l’homme dans toutes ses dimensions, elles l’incitent à ne valoriser 
que l’utilitarisme. Dans ces conditions, les comportements illégaux, la 
corruption ou la criminalité se développent et l’homme se trouvent  
confronté à de nouvelles vulnérabilités (environnementales, écologiques, 
terroristes, réchauffement climatique, sécurité et liberté de pensée).  
 
The globalized economy favours an excessive domination of materialistic 
values, it increases inequalities and paradoxically reduces solidarity.  
Competition between people and the search for maximizing consumption 
as the basis of well being sometimes oppose human rights, not in their 
objectives but in their effects. Economic analyses never highlight man in all 
his dimensions; they encourage him to value only utilitarianism. Under 
these conditions, illegal behaviour, corruption or criminality develop and 
man is confronted with new vulnerabilities (environmental, ecological, 
terrorist, global warming, security and freedom of thought).  
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